

Publimayo

Ecopetrol entregó 100 becas para estudios superiores a los mejores bachilleres del país

septiembre 23, 2024 por [director](#)

Publimayo



- Este año el programa "Bachilleres **Ecopetrol**" beneficiará a estudiantes de 29 departamentos.
- En sus 38 años de trayectoria esta iniciativa ha premiado la excelencia académica de 1.861 estudiantes.

Ecopetrol otorgó 100 becas del programa "Bachilleres **Ecopetrol**" a 45 mujeres y 55 hombres provenientes de 75 municipios del país, quienes se destacaron en sus estudios secundarios en 2023.

Entre los beneficiados se destacan estudiantes de Orito, Valle del Guamuez y Mocoa en el Putumayo. De igual forma, de Ipiales, La Unión y Puerres en Nariño.

Estudiante Orito

Publimayo

Entre los becados se cuenta Cristian Camilo Ordóñez Ruíz, estudiante del municipio de Orito destacó que estudia Ingeniería de Sistemas en la Universidad de Los Andes, porque "después de haber recibido esta gran noticia, esta gran ayuda como es Bachilleres **Ecopetrol**, lo primero que hice fue pensar en grande. La beca me está dando la oportunidad de pensar en grande, de soñar en grande, de estudiar donde yo quiera".

Cristian Camilo Ordóñez les recomendó a los jóvenes no rendirse a la hora de alcanzar sus sueños.

Los beneficiarios fueron seleccionados conforme a los criterios establecidos en el reglamento interno del programa y a los resultados de las pruebas SABER 11, proporcionados por el Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación (ICFES).

Noticias Recientes

[Comercio de La Hormiga, Putumayo, permanece confinado por presión de grupo armado](#) septiembre 23, 2024

[La nueva Amerisur te cuenta – «Putumayo Soñado»](#) septiembre 23, 2024

[El Programa de Calidad y Normas de las Naciones Unidas se une al Subsistema Nacional de la Calidad en Encuentros Regionales en Putumayo, Nariño y Boyacá para potenciar la calidad en la industria colombiana](#) septiembre 23, 2024

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán reconoció el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes seleccionados.

Publimayo

"Felicito a todos los jóvenes que ganaron esta beca. Este es un gran esfuerzo para que crezcan y cada día sean mejores personas. Son un grupo selecto y privilegiado, hombres y mujeres, jóvenes de todas las vertientes y regiones de nuestro país. Sabemos que ustedes llegarán a sus territorios a transformar y aportar a sus comunidades", destacó el presidente Roa.

Las becas cubren el 100% del valor del pregrado que cada estudiante elija en una universidad acreditada por el Ministerio de Educación Nacional. Además, **Ecopetrol** proporciona un auxilio semestral para transporte, alojamiento y manutención a aquellos jóvenes que estudien fuera de sus municipios de residencia. El programa incluye también acompañamiento académico y psicosocial para asegurar el bienestar de los beneficiarios.

En sus 38 años de trayectoria, el programa Bachilleres **Ecopetrol** "Mario Galán Gómez" ha promovido y reconocido la excelencia académica de 1.861 estudiantes de zonas rurales y urbanas del país.

Ecopetrol reafirma su compromiso con la educación como un pilar fundamental para cerrar brechas socioeconómicas, contribuyendo así al cuarto objetivo de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas: garantizar una educación de superior

Orito, 18 de septiembre de 2024

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publimayo



[Noticias Generales](#) [Varios](#)